

Eine Eröffnung mit Christkind, vier Engeln und dem Nikolaus



Die Offiziellen, hier Bürgermeister German Hacker und Föwe-Vorsitzender Michael Dassler, verteilen Orangen und Äpfel an die Kinder.

Herzogenaurach - Alisa und Theresa, die beiden achtjährigen Mädchen, sind schon erfahrene Engel. Waren sie doch schon mal dabei bei einer Weihnachtsmarkt-Eröffnung. Und auch Elena ist mit ihren sieben Jahren schon eine „Große“. Aber die kleine Rebecca, gerade mal vier, war die Jüngste im Kreis der Engeln, die dem Christkind gestern Abend assistieren durften. Aufgeregt war die „Engelwärterin“ (O-Ton Papa) nicht, schon eher die Eltern selbst.

Bei Regen wurde der Weihnachtsmarkt eröffnet. Dennoch war der Marktplatz gut gefüllt. Christkind Nina Möhenschlager und Nikolaus Manfred Schleicher fehlten selbstverständlich nicht. Ebensovienig wie die Offiziellen der Werbebegegnungsgemeinschaft und Bürgermeister German Hacker. Der Markt ist noch heute und morgen. *bp*



Christkind Nina Möhenschlager wurde assistiert von den vier Engeln Alisa, Theresa, Elena und Rebecca.

Fotos: Roland Meister